

Conatel inspecciona Globovisión

Autor Administrator

Tuesday, 02 de February de 2016

Modificado el Monday, 01 de February de 2016

Vladimir Villegas recorda que la concesión del canal de noticias está vencida desde marzo de 2015. "No la tenemos vencida por irresponsabilidad del canal, sino porque desde hace un año se hicieron todos los trámites y hasta ahora no se ha tenido la respuesta", dijo

Vladimir Villegas, director de Globovisión, informa que la Comunicación Nacional de Telecomunicaciones (Conatel), inspecciona hoy la sede del canal para solicitar algunos documentos.

El periodista recorda que la concesión del canal de noticias está vencida desde marzo de 2015. "No la tenemos vencida por irresponsabilidad del canal, sino porque desde hace un año se hicieron todos los trámites y hasta ahora no se ha tenido la respuesta", dijo.

Vallegas manifiesta que existe temor por esta visita sin embargo, espera sea para finalizar lo de la renovación de la concesión.

"Mantener un canal sin concesión es una manera de tratar de limitar la libertad de expresión".

<http://www.laverdad.com/politica/91032-conatel-inspecciono-globovision.html>